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肩负社会责任贡献温暖力量 河南体彩发布社会责任报告
10月21日，河南省体育彩票管理中心发

布了《中国体育彩票2019年社会责任报告（河
南省）》（以下简称《报告》），这是河南体彩中
心继2017年、2018年之后连续第三年发布社
会责任报告，全面展现在过去的一年中河南
体彩责任彩票建设取得的成果。

2019年，河南省体彩中心以习近平新时
代中国特色社会主义理论为指引，牢牢把握
国家公益彩票的基本定位和发展方向，提高
政治站位，积极贯彻《中国体育彩票责任彩票
建设三年实施纲要（2018-2020）》，坚持党建
引领，强化监管，持续优化，开发拓展技术应
用、创新服务形式，营造健康购彩环境，严格
落实监管政策，自觉维护政府公信，全面推进
责任彩票建设工作。

《报告》共分五个章节，20个主题，聚焦党
建引领、责任管理、运营服务、队伍建设、公益
实践等关键议题，系统披露了2019年河南体
彩对社会、购彩者、员工、代销者等利益相关

方的责任承诺、责任实践和责任成效，客观真
实地反映了河南体彩在责任彩票建设工作管
理和实践能力方面做出的努力。《报告》从渠
道建设、营销管理、技术支持、服务保障、公益
实践等方面进行展开，展现河南体彩2019年
责任彩票管理工作的新行动、新成效。

《报告》的发布，一方面可以增加社会公
众和购彩者对体育彩票的了解和认识，树立
体育彩票责任形象。另一方面也加强了体彩
从业人员对体彩社会责任的理解和认识，提
升队伍的责任感和凝聚力。

2019年，河南体彩通过实际行动，关注民
生，服务社会，积极践行“建设负责任、可信
赖、健康持续发展的国家公益彩票”发展目
标，持续为河南体育、公益等事业发展助力增
彩。全年共筹集公益金40.2亿元，我省留用
20.1亿元。其中，用于群众体育支出 58226万
元，用于竞技体育支出 29374万元，为河南体
育事业和社会公益事业发展做出了较大贡

献，进一步凸显了河南体彩的公益品牌形象。
2019年，中国体育彩票迎来全国统一发行25
周年，河南体彩正处于从追求销售规模向追
求发展质量和社会综合效益转变的转型期，
河南体彩将进一步贯彻以人民利益为中心的
指导思想，主动担当，依法治彩，合规运营，全
面践行民生体彩、责任体彩、诚信体彩，助力
出彩中原、全面实现小康。（体彩）

据新华社北京 11 月 3 日电
中国围棋史上最年轻的世界冠
军“八冠王”3 日诞生！中国围
棋第一人柯洁在第 25 届三星
杯世界围棋大师赛决赛第二盘
击败韩国名将申真谞，以总比
分 20夺得个人第四个三星杯
冠军，同时斩获个人第八个世
界冠军。

柯洁此番追平了中国围棋
名宿古力的八冠纪录，比后者达

成该成就时更年轻。柯洁保持
了三星杯决赛全胜的纪录，此前
2015、2016和 2018年他三入决赛
全部夺冠。

“这次进入决赛以前，我成
绩没那么好的时候，会觉得自己
的棋有些问题，一直在等待一个
证明自己的机会。”柯洁赛后说，

“现在 AI 的时代我感觉对手像
潮水一般向我涌来，我唯一能做
的就是不停地击退他们。”

本次三番棋决赛首战颇具
戏剧性，韩国等级分第一的申真
谞出现罕见的“滑标”失误，柯洁
速胜先拔头筹。当天两人再战
柯洁执黑，开局在四个角捞实
地，局面稍微落了下风。进入中
盘柯洁黑 97 稍显过分，之后又
在黑 177下出问题手，导致局面
几乎要崩盘。然而，胜券在握的
申真谞却在白 210出现失误，使
得双方在官子阶段胜负在半目

之间摇摆，最终战至 330 手，柯
洁以半目优势获胜。

“今天有一度我觉得局面还
可以，但中间几次失误，局面不
太好，当时我已经开始准备第三
盘了，他在官子阶段还是过于紧
张，被翻盘了。”柯洁说。

柯洁夺冠意味着中国棋手
在三星杯实现六连冠，其中柯洁
独得四冠，唐韦星和辜梓豪各得
一次。

第四次揽得三星杯

柯洁成就世界冠军“八冠王” 本报讯 阿根廷当地时间 11 月 2
日，阿根廷足球传奇人物迭戈·马拉多
纳被送入医院，据阿根廷当地媒体报道
病因与新冠病毒无关。据中国日报网
消息，老马住院系因有抑郁症状。

马拉多纳入院前3天刚刚度过自
己60岁的生日，他的私人医生卢克表
示马拉多纳还要在医院观察至少3天，

“他心理上有些不适，对身体造成了影
响。他现在需要帮助。情况不是很严
重，我们并没有去急诊。”

“迭戈情况稳定，但他本应该更好，
我之前跟他交流，让他去医院改善一下
情况，他答应了。”卢克说。

马拉多纳身边的一名保镖此前有
感染新冠的症状，生日期间他在家中实
行自我预防性隔离。

另据中国日报网消息，美联社11月
2日报道，马拉多纳系因抑郁症状入院
治疗。

马拉多纳身边一位工作人员告诉
美联社：“他这周情绪都十分低落，不想
吃饭。”

自 1997年退役后，马拉多纳曾多
次出现健康问题，最严重的一次是
2004年他曾因肺部感染引发心脏病紧
急住院，当时甚至一度出现心跳和呼吸
停止。2019年马拉多纳因健康原因，
不得不停止执教墨西哥第二级别联赛
的多拉多斯队，执教期间，他曾因胃部
出血住院接受治疗。 （新华 新京）

马拉多纳入院治疗
阿媒称与新冠无关

本报讯 11 月 3 日，2020 年杭州马
拉松正式公布抽签结果，根据此前公
布的官方数据，共有 66933 人报名今
年杭马，其中全马、半马报名人数分
别为 26164 人、40769 人，中签率分别
为 26.75%、7.36%，中签率再创历史新
低。

就在众多跑者收到抽签结果时，杭
州马拉松组委会也在各大社交媒体官
宣了首批代言人，“他们是阳光、cool、
未来可期的元气男团——S.K.Y天空少
年。”作为赛事的“鼓舞官”，天空少年还
上传了一段舞蹈视频，为杭州马拉松加
油助威。

杭州马拉松官网显示，杭州马拉松
始于 1987年，是中国历史上第二悠久
的马拉松赛事，也是世界田联、中国田
协共同认证的“双金”赛事，今年的杭马
将于11月22日鸣枪起跑。阿里体育为
今年赛事的独家运营推广方，代言人的
官方海报上也有阿里体育的元素。据
公开显示，S.K.Y 天空少年今年 9 月 20
日正式成团，成为阿里文娱大家庭中的
一分子，显然这是赛事独家运营推广方
对杭马的一次预热。

不过消息一出，跑圈争议声四起。
有跑者表示，组委会这是“胡闹”，“跑者
们表示不服，代言人根本和马拉松气质
不搭边。”有人评论称，“先不说他们能
不能跑，就算跑不下来也没什么，毕竟
只是一个鼓舞官，但是杭州马拉松好歹
弄个对口的人来吧。”

“如果把天空少年包装成跑者的形
象，还会引来这么多吐槽吗？至少决定
此事的人，一点也不了解什么是马拉
松，或者根本不跑步。”面对跑者的质疑
声，或许是迫于压力，杭州马拉松各大
社交媒体目前已经删除了相关宣传资
料。

当然，对于代言人的争议，也有
不少跑者表现得比较理性，“作为一
个马拉松爱好者，我想说，我们只在
乎这个赛事的补给好不好、路线平不
平、组织得力不得力。”还有跑者欢迎
这种“破圈”行为，“新艺人如果能够
训练参赛，带动更多人跑步锻炼，当
然是好事。”

（徐邦印）

“天空少年”代言杭马
引来各方质疑

柯洁逆转韩国围棋第一人申
真谞，零封对手摘得三星杯。赛
后，柯洁接受了记者采访。

记者：先请你跟我们简单概
括下这盘棋，我觉得还是挺惊险
的对吗？

柯洁：对，我一度还挺好的，
但在中腹好像出现了很多很多的
失误，最后可能是个不太好的局
面，当时一直以为要输了。我当
时已经准备迎接第三盘了，觉得
这棋要走也走不了几步了。没想
到后面他（申真谞）到了官子阶
段，还是太年轻，有点紧张。所以
之后我就翻盘了，翻了一半的胜
率吧。应该是翻盘了，我还没看
AI会对这个怎么判断。

记者：那你现在是 4 次进入
三星杯决赛也拿了 4 次冠军，胜
率这么高，你对自己是一个怎么
样的评价呢？

柯洁：其实进入决赛之前，我
会觉得前几年没有这么好战绩的
时候，自己的棋是不是有问题。
我也一直在等待一个证明自己的
机会。也很感谢小申吧，他送了
我很多的胜利。我觉得在跟他对
战的时候，大概有七八盘世界大
赛，他一直在输，我一直在赢。就
感觉如果没有小申的话，我冠军
都可能少拿好几个。而且 20
的比分，总共有3次，我下了9次
三番棋，有 3 次 20 都是赢小
申，我没想到赢他赢得这么轻
松。小申这个样子，其实他很努
力，在面对现在 AI 这么强的时
候，大家也都在学 AI，我觉得我

的对手像潮水一样奔涌而来，我
唯一能做的就是不停地击退他
们。

记者：那你现在也没觉得小
申对你有很大的威胁对吗？

柯洁：我现在就是挺感谢他
的，感谢他能让我一次次证明自
己。我一直不会把其他人当作什
么什么样，因为我一直想超越的

都是自己。有一段时间，我看到
自己与AI吻合度很高，突然觉得
自己挺强的。我就想，这两年一
定要再拿一次世界冠军，一定要
再一次证明自己。我现在的这个
状态，不会输给任何人。如果能
一直保持这样的话，我也不会比
任何人差。

记者：其实现在很多人说

小申是“申工智能”，你对对手
除了感谢以外还有什么别的评
价吗？

柯洁：他可以说是围棋界一
个非常厉害的后浪了，他的战绩
已经彪悍到无人能匹敌，但我也
不比他差，真的就是感谢他，让我
赢了那么多次，但他有些地方还
是需要提升的。 （跳跳）

柯洁：

没小申的话，我冠军可能要少拿好几个

昨天下午，柯洁在颁奖仪式上。 新体


